



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La apuesta sigue en la mesa

El Puente Genil gana en el tramo final al San José y sigue con sus miras puestas en ocupar una de las ocho plazas de ascenso a División de Honor



EL DÍA PUENTE GENIL | 01.02.2016 - 05:02

El Puente Genil mantiene su apuesta por el ascenso, aunque sabe que no le será fácil. Los pontanos lograron ante el San José un trabajado y complicado triunfo que llegó en el tramo final del duelo, con un gol de Edu Chía, y cuando jugaban con un hombre menos por expulsión de Maero. El propio Maero adelantó a los pontanenses antes del ecuador del primer acto, al cabecear una falta botada por Bubu. El San José igualó a la media hora de juego y a partir de ahí quiso jugar a favor de marcador.



www.puentegenilnoticias.com

La Chirigota de Puente Genil "Los Principantes" gana el primer premio en el concurso de carnaval de Martos



Por Alejandro - 31/01/2016

La Chirigota "Los Principiantes" de Puente Genil se hizo ayer con el primer premio en el concurso oficial de Agrupaciones Carnavaleras de la localidad de Martos (Jaén). En esta edición de 2016, han pasado por este afamado concurso un total de 24 agrupaciones (8 chirigotas y 15 comparsas) entre ellas la comparsa de Puente Genil "Los Veteranos".

De todas las agrupaciones participantes, tan sólo 8 consiguieron el pase a la final celebrado ayer, sábado 30 de enero. En la modalidad de chirigotas actuaron: Los Mileuristas de Torredonjimeno, las rubias de bote de Torredonjimeno, vamos a chatear de Jaén y los Principiantes de Puente Genil. En cuanto a comparsas fueron: Raíces de nuestra tierra de Úbeda, la dueña de la calle de Málaga, Los Serenos de Vilchez y el Reino de la Alegría de dos Hermanas.

Esta chirigota debutó en el carnaval de 2013 con Cada Tema con su loco. En 2014 siguieron esa línea de locura y surrealismo con los Más heteros. Gran éxito obtuvieron también en su tercer año (2015) con El Rincón del Polvo, triunfo que repiten este año 2016, bajo el nombre Los Principiantes, chirigota que fue presentada en el Teatro Circo de Puente Genil los días 9 y 10 de enero y con la cual han recorrido los teatros de Córdoba , Málaga, Jaén , Martos y Cabra. Desde Grupo Comunica y www.puentegenilnoticias.com felicitamos y damos la enhorabuena a todos los componentes de la Chirigota "Los Principiantes" de nuestra localidad porque año tras año os superáis y por dejar el nombre de Puente Genil en las primeras filas del carnaval, fruto de un gran esfuerzo y duro trabajo , seguid así ji

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto 90

www.minuto90.com

2-1. El triunfo de la rabia

El Salerm Puente Genil logra su cuarta victoria consecutiva en casa contra el San José y vuelve a tener a tiro la División de Honor



31 de enero de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

Noventa y muchos minutos de fútbol sin detenimiento, comprometiendo la pura atención del espectador. El juego no fue el protagonista, y sí el trabajo que se exigieron los dos equipos que se enfrentaron este domingo en un abarrotado Manuel Polinario "Poli" y que ya va siendo esa fortaleza de la tierra del membrillo y el aceite, por mencionar algunos productos gastronómicos de máxima excelencia de la localidad. Una victoria enérgica, que compensa un desgaste físico bárbaro, y celebrada con rabiosa satisfacción es la que

ha logrado el Salerm Puente Genil contra el San José por 2-1 en un duelo donde los sevillanos mezclaron minutos de fútbol eléctrico con acciones duras en la labor de recuperación de balón.

Los de La Rinconada, exponiendo un juego intenso, duro, y al límite del reglamento, contagiaron a un Salerm Puente Genil que evitaba en conjunto entrar en esa trampa. Los primeros compases del choque fueron de poco fútbol, donde las aproximaciones se ejecutaban sin peligro alguno. Ninguno de los dos dominaba pero sí mostraban intencionalidad de adueñarse de la situación. El balón parado era una oportunidad idónea para dar el primer paso. La permisividad del colegiado, que por momentos perdió el control del encuentro por la tensión que exhibían locales y visitantes, permitiría a Maero cabecear de manera magistral una falta en el minuto 18 de la primera mitad. Su rabia en la celebración fue máxima, respondiendo con goles al corte que sufrió en los primeros minutos fruto del roce de la bota de un jugador contrario en el pómulo. Un tanto que sirvió para que el aficionado pudiese visualizar el fútbol ofensivo y descarado que sabe fabricar el conjunto rinconero.

La zaga local, incómoda con la presión ejercida por su rival, cometió un grave error que facilitó el empate de Lobo a la media hora de partido. Precisamente el "9" visitante y Paco en la medular lideraban a un equipo con cualidades para jugar bonito. Los de Juanmi Puentenueva, con dificultades pero con llegadas aisladas, quisieron irse al descanso por delante pero Maero, sólo ante el guardameta, no pudo introducir el balón en la portería tras tirar de picardía segundos antes.

Tras el paso por vestuarios, y sin que el terremoto de la tarde dominical se notase sobre el tapete, comenzó un segundo tiempo de poco fútbol y de mucho trabajo de destrucción para tener el balón. El San José triangulaba bien en el círculo central, llegaba con posibilidades de crear peligro al área contraria, pero la defensa rojinegra sacó a relucir su contundencia para evitar cualquier ocasión clara de batir a un Cristian que se consolida en la portería pontana. Pasaban los minutos y los nervios se apoderaron de ambas escuadras. El San José dio más problemas cuando decidió jugar duro además de bien al fútbol, y en esa trampa sí cayó el conjunto pontanés.

Maero, de manera injusta por entrar con fuerza al balón, vio la segunda amarilla y se tuvo que marchar visiblemente enfadado a vestuarios. Un cabreo que originó un sentimiento de rabia y conjura en sus

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

compañeros, que se volcaron al ataque en un ejemplo de empuje y garra para conservar el orgullo. De eso Edu Chía sabe y mucho. Como ante el Mairena, remató una jugada a balón parado en el 79 para levantar a todo un estadio de sus asientos que se quedó sin voz celebrando el importantísimo tanto de un jugador que, de central, si juega como hoy en el futuro, tendrá los minutos que toda la temporada lleva esperando. Como la afición pontana ahora espera que los suyos den continuidad al trabajo bien hecho en casa cuando toque visitar campo ajeno.

FICHA TÉCNICA

SALERM PUENTE GENIL: Cristian; Jesús Ángel, Edu Chía, Manolo Cano, José Carlos; Fito, Pepe Rey (Enma, 70'); Sandro (Raúl Santaella, 61'), Pedraza (Oprica, 61'); Bubu (Manu Tenllado, 72') y Maero.

AD SAN JOSÉ: Iván, Alvi, Loren (Julio, 73'), Jaime, Diego (Sosa, 78'), Paco, Juan Carlos (Plusco, 57'), Barri (Negro, 66'), Lobo, Pedro, Mimi.

GOLES: 1-0, min. 19: Maero. 1-1, min. 30: Lobo. 2-1, min. 79: Edu Chía.

ÁRBITRO: Hernández Maestre, de Cádiz. Expulsó a Maero por doble amarilla (min. 77) y amonestó a Luis, Cristian y al delegado del equipo local, mientras que por los visitantes amonestó a Iván, Paco y Mimi.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimo primera jornada del grupo 2 de Primera Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante más de 700 espectadores.



www.cordobadeporte.com

Espeleño y Salerm vencen, Ciudad y Pozoblanco pinchan

Los de Rafa Navarro cortan la racha del Villanueva, mientras los pontanos se meten en la batalla por el ascenso tras vencer al San José y aprovechar los empates sin goles de celestes y vallesanos | Peñarroya y Montalbeño, mal



31/01/16 19:41

Marcadores variopintos en el Grupo II de la Primera Andaluza, donde la cara más positiva la encarnaron Espeleño, que sigue peleando por subir a Tercera tras ganar al Villanueva (2-0), y el Salerm Puente Genil, que se mete en la carrera por la séptima plaza tras superar al San José (2-1). En esas lides clasificatorias, el Ciudad de Lucena empató ante el Mairena, como el Pozoblanco en Pedrera, en ambos casos sin goles, en tanto que el Montalbeño cedió por la mínima en Pilas (1-0) y el Peñarroya recibió un set en contra ante la Peña Rociera (6-1).

El derbi semanal se vivió en Espiel donde el Atlético Villanueva vio truncada su racha ante el Espeleño (2-0). En la primera mitad, David Carmona adelantó a los de Rafa Navarro que sentenciaron el encuentro en la segunda mitad por medio de Hugo. El Espeleño queda así al frente de la tabla donde empata a 46 puntos con





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Antoniano aunque ambos estarían el año que viene en la Tercera División. Por su parte los jarotes son duodécimos con 28 puntos, cinco menos que el Lora que es séptimo.

El Ciudad de Lucena cometió un desliz importante tras empatar (0-0) frente al Mairena en la localidad sevillana. Los aracelitanos pudieron abrir el marcador desde los once metros, pero Bruno detuvo el penalti de Pineda. En los minutos finales Erik fue expulsado por doble amarilla, lo que dificultó el arreón final. Los de Juanlu Bernal se quedan con 35 puntos en la tabla. Aún así sigue siendo quinto, dos más que Pozoblanco que marca la octava plaza y la primera que quedaría sin premio.

Y al igual que los celestes, también falló el Pozoblanco en su salida a Pedrera donde también cosechó un empate sin goles en un partido soso sin apenas ocasiones para ambos conjuntos. Los vallesanos, a pesar del empate, empatan a 33 puntos con el Lora por la séptima plaza.

No falló el Salerm Puente Genil en casa ante un rival directo como es el San José (2-1) en un partido heroico de los locales que se adelantaron por medio de Maero al cuarto de hora de juego. Antes del descanso, Lobo haría el empate. Y no sería hasta el minuto 80 cuando Edu Chía desequilibraría el marcador tras una previa expulsión pontana. Los de Juanmi Puentenueva quedan décimos con 31 puntos, 2 menos que Lora que es séptimo.

El Montalbeño volvió a cosechar una nueva derrota fuera de casa. Esta vez ante el Pilas (1-0) donde valió el gol de Rafa pasado el cuarto de hora de partido. El cuadro pileño fue superior en la primera mitad mientras que los ajeros lo fueron en la segunda, aunque sin acierto de cara a portería. Por tanto, los de Yimi seguirán colistas con tan solo cuatro puntos en 21 jornadas.

Mientras, el Peñarroya cayó ante la Peña Rociera por un abultado 6-1. Tras llegar con 0-0 al descanso, los locales sí acertaron de cara a portería en la segunda mitad, comenzando Carlos Jiménez la goleada, que Celestino continuó. Sol Jeong hizo el tercero y Carlos Jiménez nuevamente el cuarto. En la recta final, Sol Jeong hizo el quinto desde el punto de penalti y Manu Rey el sexto y definitivo para los locales. Roberto solo pudo maquillar el marcador cuando estaba todo el pescado vendido. Los de Juan Vacas comparten el farolillo rojo con el Montalbeño, donde empatan a cuatro puntos.

La jornada se completó con el Estrella San Agustín 3-2 Morón; Nervión 0-1 Lora; Antoniano 4-0 La Barrera;